

Schüpfheim, 4. März 2019

*Wie schmerzlich war's,
vor Dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Schlaf nun in Frieden, ruhe sanft
und hab für alles lieben Dank.*



Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben

Hermann Hägni-Meier

27. April 1931 – 4. März 2019

Nach langer Krankheit, welche Dich immer mehr in Deine eigene Welt hat eintauchen lassen, durftest Du im Beisein Deiner Liebsten friedlich einschlafen. Unendlich traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, sagen wir Lebewohl.

In Liebe und Dankbarkeit:

Luise Hägni-Meier
Elsbeth Eppisser-Hägni mit Marlen
Karin und Roger Ruffieux-Hägni
mit Désirée und Pascal
Agnes Lauffer

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.
Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse: Luise Hägni-Meier, Stäglistrasse 22, 8175 Windlach